

Misión especial sudcoreana negocia en Pyongyang implementar declaración de Panmunjom



Pyongyang, 5 sep (RHC) Una delegación de cinco enviados especiales del presidente de la República de Corea arriba este miércoles a esta capital para abordar la implementación de la Declaración de Panmunjom, firmada por el presidente del Partido del Trabajo de Corea (PTC), Kim Jong-un y el primer mandatario surcoreano, Moon Jae-in, el pasado 27 de abril.

Según trascendió, la delegación está investida con autoridad presidencial surcoreana para discutir de manera preliminar temas como la declaración del fin de la Guerra de Corea (1950-53) y la controvertida desnuclearización de la península coreana, destaca Prensa Latina.

La delegación sudcoreana deberá regresar este mismo miércoles a Seúl, con la fecha y hora conciliada con Pyongyang para efectuar la anunciada tercera reunión cumbre entre Kim Jong-un y Moon Jae-in.

Tal encuentro, anunciado a inicios del pasado agosto, deberá realizarse este mes, según lo previsto.

Los visitantes viajarán por un corredor aéreo habilitado sobre la frontera occidental de la RPDC y el aterrizaje será en el principal aeropuerto de Sunan, a unos 25 kilómetros del centro de esta capital, se informó aquí.

La delegación es encabezada por Chung Eui-yong, máximo asesor de seguridad en Corea del Sur y jefe de la oficina de seguridad nacional ejecutiva, la denominada Casa Azul, del vecino país.

Poco antes de la salida de los emisarios surcoreanos, el presidente de Corea del Sur, Moon Jae-in, afirmó que el tiempo presente es el momento para el establecimiento de la paz en la península de Corea, pero que el hecho debe acompañarse de su completa desnuclearización.

El presidente del Comité de Estado de la RPDC, Kim Jong-un, ha aclarado ante el mundo que para su país el concepto de desnuclearización no implica pulverizar sus poderosas armas defensivas.

En ese sentido -aclaró- no existe ningún compromiso internacional de Norcorea, ni ante el presidente estadounidense, Donald Trump, ni ante nadie.

La visita a esta capital de los enviados del presidente Moon Jae-in, se produce en medio de un estancamiento en las negociaciones de desnuclearización entre Pyongyang y Washington.

Se acuerdo con medios de prensa de esta capital, la prueba más reciente de tal inercia es que Trump suspendió de manera intempestiva un viaje programado a la RPDC de su secretario de Estado Mike Pompeo, debido a lo que llamó 'una falta de progreso en el proceso de desnuclearización'.

El acercamiento entre la RPDC y Corea del Sur posee amplio respaldo local, regional y en la comunidad internacional, porque eleva expectativas acerca de la materialización de una paz verdadera y definitiva en la región y, de esa manera, pondría fin al armisticio de la guerra 1950-1953, como antesala de la reunificación de la Península de Corea.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/170841-mision-especial-sudcoreana-negocia-en-pyongyang-and-implementar-declaracion-de-panmunjom>



Radio Habana Cuba